



Programa A.G.U.A.

El Ministerio de Medio Ambiente saca a concurso las obras de saneamiento y depuración de la Comarca Agraria de Cáceres

- Las obras, autorizadas por el Consejo de Ministros el pasado mes de junio, cuentan con una inversión estimada de 20 millones de euros y un plazo de ejecución de 42 meses
- El Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente contiene actuaciones para la preservación de los ríos y de los ecosistemas asociados

07 ago. 06. El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Dirección General del Agua, ha licitado la elaboración del proyecto y ejecución de las obras de construcción de los colectores y estaciones depuradoras de aguas residuales de Alcuéscar, Aliseda, Cañaveral, Garrovillas, Madroñera, Monroy y Montánchez, en la Comarca Agraria de Cáceres, según aparece hoy publicado en el Boletín Oficial del Estado.

Con un plazo de ejecución de 42 meses, el proyecto, que será ejecutado por la Confederación Hidrográfica del Tajo, cuenta con una inversión estimada que ronda los 20 millones de euros.

Estas actuaciones, autorizadas por el Consejo de Ministros del pasado 16 de junio, tienen como objetivo dotar a estas poblaciones de la infraestructura necesaria en materia de saneamiento y depuración, lo que permitirá el tratamiento completo de los vertidos de aguas residuales producidos en sus núcleos urbanos, evitando problemas de contaminación.

En concreto, las obras consisten en la construcción de las Estaciones Depuradoras de Aguas Residuales (EDAR) en los municipios anteriormente citados.

También se construirán los emisarios de transporte de las aguas residuales hasta las estaciones depuradoras, los colectores de salida de las estaciones depuradoras y las obras complementarias necesarias como caminos de acceso, acometida eléctrica, de agua potable y telefónica.



Esta actuación se suma a la licitada el pasado 26 de junio, para la elaboración del proyecto y ejecución de las obras de construcción del saneamiento y depuración en los municipios de Casar de Cáceres, Torremocha, Torreorgaz y Trujillo, igualmente en la Comarca Agraria de Cáceres, con una inversión estimada superior a 12 millones de euros.

Las obras, que fueron declaradas de interés general, cumplen los objetivos del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la gestión y la utilización del Agua), que incluye medidas para la preservación de los ríos y de los ecosistemas asociados.